

EL MERCURIO

www.elmercurio.com

REGIÓN METROPOLITANA: \$1000
 Regiones I, II, III, XI, XII y XV: \$1700
 Regiones de la TV a la X y XIV: \$1000

FUNDADO EN VALPARAÍSO EL 12 DE SEPTIEMBRE DE 1812 / FUNDADO EN SANTIAGO EL 1 DE JUNIO DE 1909 / AÑO CCXXII N° 44.146 (ES PROPIEDAD)

Adultos mayores

En Día Mundial, llaman a derribar prejuicios para una mejor integración.

5



Cinco errores de higiene al cocinar

Científicos descubrieron que la mayoría de las infecciones por alimentos ocurre en el hogar.

SALUD & BIENESTAR



Realidad virtual

Tecnología se usa ahora en terapias contra fobias y traumas.

5

A propósito del debate en la Convención Constitucional Encuesta UDD: 63% prefiere tener la posibilidad de elegir entre prestadores de salud públicos y privados

Un 20% dice que prioriza atenderse exclusivamente en centros privados y solo el 17% se inclina por el sistema público. Mujeres y clase media son las que más valoran el poder optar.

Serán 25 días de descanso: Gobierno alarga vacaciones de invierno y surgen primeras críticas a la medida

Ministro de Educación, Marco Ávila, dice que se busca "reducir el contacto entre estudiantes y disminuir la circulación de virus".
 "Una cosa es adelantarlas, pero otra es extenderlas a prácticamente un mes con el impacto que eso tiene en la rutina académica de los niños", plantea el decano de Lo Barnechea, Cristóbal Lira.

Divisa cerró en \$865,7 Día clave: Precio del dólar roza máximos históricos en antelada de decisión sobre tasas en EE.UU.

El mercado cambiario está atento a la reunión de la Reserva Federal, cuyo resultado se conocerá esta tarde.

Guerra en Europa: La dura batalla por el control total del este de Ucrania alcanza un punto crítico

Según Kiev, se libra un combate con un "aterrador" costo humano en la ciudad de Severodonetsk, clave para el dominio de la región del Donbás.
 Si esa urbe cae, analistas creen que Rusia habrá logrado un éxito estratégico para su ofensiva.

Nueve ataques paralelos aislaron la zona: Cortes simultáneos de rutas en provincia de Malleco revelan "capacidad estratégica y logística" de grupos violentistas

Gremios de la zona advierten que hechos denotan un afán de "enfrentamiento directo con las fuerzas del Estado".

FISCALÍA DE ALTA COMPLEJIDAD DE LA ARAUCANÍA ABRE INVESTIGACIONES

Estado de excepción

Congreso aprobó prorrogar la medida en la macrozona sur, pese a descuelgues en el oficialismo. De forma sorpresiva, Cámara acordó pedirle al Presidente que no aplique la disposición solo en forma acotada.

Compra de tierras

Ministerios de Bienes Nacionales y de Desarrollo Social firman convenio para acelerar la adquisición de predios y entregárselos a comunidades indígenas.



Protesta en Ventanas y nueva intoxicación en Quintero

Sindicatos de las divisiones de Codelco, de contratistas y otras mineras se manifestaron en la División Ventanas, donde los trabajadores se declaran movilizados ante la amenaza de cierre de la fundición en Puchuncaví, que tiene suspendidas sus faenas desde la semana pasada por razones ambientales. Una nueva intoxicación por gases afectó ayer a 56 niños y un adulto del Colegio Inglés y a otros seis funcionarios de un jardín infantil, en Quintero.

Último informe de Normas transitorias: Pleno de la Convención aprueba disolución del Senado en 2026 y quorum transitorio de 4/7 para reformas a la Carta Fundamental

Además, se respaldó una indicación del Frente Amplio que termina con los derechos de agua desde la vigencia misma de la nueva Constitución, pasando a ser autorizaciones de uso.

SE VISÓ ARTÍCULO SOBRE CORTE CONSTITUCIONAL



Un avión de carga fue retenido en el terminal de Ezeiza, en Buenos Aires, así como sus 19 tripulantes—cinco iraníes y 14 venezolanos—, en medio de sospechas de la Justicia argentina, que investiga un posible vínculo con la Guardia Revolucionaria Iraní.

Mesa de la Convención evaluará el jueves invitación a expresidentes a acto del 4 de julio

PREBISCIITO

Datos desagregados de encuesta CEP muestran que indecisos predominan en sectores rurales y en mujeres

Abogados explican razones y efectos tras decisión de cambio de domicilio de empresarios

Aumentan vigilancia en la Región Metropolitana con 27 radiopatrullas y 174 carabineros

Minera

de los Luksic busca crecer en Chile con dos nuevos proyectos en Antofagasta y Vallenar.

Primer simulador virtual de buses eléctricos de Latinoamérica capacitará a electro-choferes

Congreso da primer paso para destituir a vicepresidente de Perú



La Roja: Balance de una gira Del "descubrimiento" de jugadores a la inoperancia ofensiva. DEPORTES 3



El Mundial tiene a todos sus actores Con la clasificación de Costa Rica se completó el cuadro de 32 participantes. DEPORTES 2



Impacto por separación de BTS Popular banda de K-pop hizo el anuncio al cumplir nueve años de carrera. 10